
平成２４年第２回（３月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.弓削田敬 1.本市の防災に対する考え方に

ついて伺う。 

 

(1)地域防災計画の現内容と見直しについて。 

(2)防災行政無線の進捗状況。 

(3)自主防災組織の進捗状況。 

(4)災害対策本部である市庁舎の今後につい

て。 

 

2.松尾幸主 1.定住化・企業誘致に効果的な手

段としての光ファイバー網の

整備を。 

(1)本市の人口流出を防ぎ、かつ、定住化や

企業誘致の手段として「光ファイバー網の

整備」のアドバルーンを早期に挙げる事に

ついての考えは。 

(2)財源の確保について。 

(3)平成21年5月から行われた「総合通信基

盤整備推進事業実施計画策定市民ボラン

ティア会議」の協議内容はどのように反映

されるのか。 

 

3.中尾ハギ子 1.高等学校の「学区の弾力化」に

ついて。 

(1)県との話し合いはどうなっているのか。

どこまでこの件は進んでいるのか。 

(2)本市にはトヨタ自動車九州があるが、私

立工業高校の設置などを話された事はあ

るか。 

(3)佐賀県が早稲田大学の系列高校を誘致し

ているが、本市もこのような、いわゆる進

学校といわれる学校の誘致等は検討しな

いのか。 

 

1.農業施策について。 (1)特産品の開発等について、具体的に何か

あるのか。 

(2)道の駅の計画について。 

 4.吉﨑順一 

2.福祉バスについて。 (1)バスの運行状況について。  

1.鳥獣被害対策について。 (1)シカ、イノシシによる農作物被害は増え

ているのか。鳥による被害は増えているの

か。 

 5.安河英幸 

2.遊休地の利活用について。 (1)遊休地を利用して太陽光発電の設置を。  

6.神谷喜久雄 1.施政方針について (1)合併して 6年が経過し、施政方針の取組

み状況。「進めて参ります」「取り組みます」

「努めて参ります」の現在までの状況は。 

(2)総合計画前期基本計画の最終年度に当た

りますが、現在までの状況は。 

 



1.飲酒運転防止について市はど

んな取組みをしているのか。 

(1)職員の飲酒運転事故について問う（旧宮

田、若宮も含む）。 

(2)市内における飲酒運転の現状を問う。 

(3)どんな対策を行っているか尋ねる。 

 

2.人口減少と下水道事業の現状、

今後の課題を問う。 

(1)市の人口の増減の推移と、60歳以上のひ

とり暮し、夫婦世帯の数を尋ねる。 

(2)供用開始まで個人が負担する費用はどう

なるのか。 

(3)下水道への接続は市民の義務なのか。 

(4)元利償還と維持管理費を使用料で賄える

見通しがあるのか。見通しがたたない場合

は、財源はどうするのか。 

(5)他の自治体はどのような運営を行ってい

るのか。 

 

7.中島健三 

3.学校教育について現状と課題

を問う。 

(1)「いじめ」のアンケート調査の結果はど

うだったのか。 

(2)不登校・少年犯罪の動向は。 

(3)４月から武道が必修化されることについ

て。 

(4)通学路の安全対策はできているのか。 

(5)若宮中学校の校舎建設について。 

 

1.特定検診・がん検診について。 (1)本市の検診受診率。 

(2)医療費の過去３年間の推移と今後の予測

を問う。 

(3)乳がん・子宮頸がん無料クーポンの効果

はあったのか。 

(4)がん検診受診率の目標である50％に向け

ての具体的な施策は。 

(5)胃がん撲滅に向けたピロリ菌検査の組み

入れをすべき。 

 8.塩川恭子 

2.精神疾患対策について (1)訪問相談出来る専門家を保健センター等

に配置を。 

 

 

1. 企業誘致について 

 

 

(1)トップセールスの成果と、又、今後の方

針。 

 9.浜崎稔哉 

2.職員の勤務実態について 

 

 

(1) 時間外勤務の実態と、どのような時間外

削減の施策を取っているか。 

 



10.吉野英史 1.空き家対策について。 (1)市内の空き家の現状は把握しているか。 

(2)空き家について市民からの苦情はある

か。又、その件数を把握しているか。 

(3)現在、放置されている空き家に対策は何

かしているか。 

(4)先進的な例を参考に「空き家管理条例」

の制定についてどう考えるか。 

 

 

1.県道中間･宮田線の整備につい

て。 

(1)道路拡幅計画と進捗状況について。  11.和田善久 

2.乳幼児医療費の拡充について。 (1)制度拡充の取組みについて。 

 

 

1.道路行政について問う。 

 

 

(1)宮若市内の県道の整備の進捗状況はどう

なっているのか。 

(2)県道南良津・宮田線は現在どういう状態

なのか。 

 

2.工事の工期・契約・監理委託・

検査体制について問う。 

 

(1)工期と契約の関係。 

(2)工事の検査体制はどうなっているのか。 

(3)設計と監理委託と権限。 

(4)自治会長と公共工事に関する権限と行政

との関わりと権限の範囲。 

 

12.茅野勝 

3. 第２西部露天掘跡地埋立てに

ついて問う。 

(1)用排水路の問題は現在、相手方とどの様

に進んでいるのか。 

 

13.藤嶋厚 1.介護保険制度について (1)第 5期事業がスタートするが、新事業計

画内容はどうあるのか。 

(2)地域包括支援センターの今後の体制・財

源について。 

(3)自治体独自による試算をした場合の保険

料、利用料金等はどの程度になるのか。 

 

 

 


